
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和７年度第１回宮古市市民交流センター運営協議会を次のとおり開催しました。 

 

令和７年６月３０日 

 

宮古市市民交流センター運営協議会 

 

１ 開催日時 

  令和７年６月３日（火） 午後３時３０分～午後４時３５分  

 

２ 開催場所 

  宮古市市民交流センター 多目的ホール 

 

３ 議題 

  (1) 令和６年度宮古市市民交流センターの利用実績について 

  (2) 令和７年度宮古市市民交流センターの事業計画について 

  (3) 防災啓発パネルの貸出しについて 

  (4) その他 

  

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  市民生活部市民協働課市民交流センター 電話０１９３－６３－４１６６ 

 

 

 

  



１ 

令和７年度第１回宮古市市民交流センター運営協議会 

 

 

１ 出 席 者（１０名） 

  曻高茂樹会長、澤口強委員、小笠原香織委員、阿部亮子委員、小野寺靖委員、 

盛合敏子委員、八木惠理子委員、早川輝委員、伊藤ヱミ子委員、武藤元委員 

２ 欠 席 者（５名） 

宮本淳一郎副会長、吉水和也委員、坂下勝一委員、坂本智子委員、谷地孝徳委員 

３ 事務局出席者（５名） 

  市民生活部長 西村泰弘 

  市民生活部市民協働課長 和美邦彦 

市民生活部市民協働課市民交流センター所長 小林康雅 

  教育委員会生涯学習課中央公民館主任 木村良子 

  市民生活部市民協働課市民交流センター施設運営事務員 岩間祐子  

４ 傍聴者 

  なし 

５ 議事等 

  (1) 令和６年度宮古市市民交流センターの利用実績について 

    令和６年度の利用実績について事務局から報告した。 

  (2) 令和７年度宮古市市民交流センターの事業計画について 

    令和７年度の事業計画について、事務局から説明、審議を行い承認された。 

  (3) 防災啓発パネルの貸出しについて 

    パネルの貸出しについて、事務局から説明、審議を行い承認された。 

  (4) その他 

    ふれあい広場の利用についてアンケートを実施すること事務局から説明、審

議を行い承認された。 

    オンライン予約システム導入後の利用状況について事務局から報告した。 

 

 

 



２ 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【議題(1)「令和６年度宮古市市民交流セン

ターの利用実績について」】 

（委員） 

貸室の利用者数に選挙の投票者等の人数

を含めないほうが良いのではないか。市民の

利用状況がわからない。 

 

（委員） 

多くの人数が利用したことは良いこと

である。市民により利用者を増やすた

め、市は積極的に利用推進の発信が必要

ではないか。 

 

（委員） 

現在、どのような媒体で情報発信してい

るか。 

 

 

（委員） 

 行政利用が多く予約ができないことも

ある。行政利用1760件、研修会や講演会

以外に市の会議で使われていることもあ

る。市役所庁内の会議室や市民交流セン

ター和室を利用したらよいのではない

か。 

 

（委員） 

会議室を仮予約していて、キャンセルし

た時、キャンセル待ちみたいな制度がある

のか。 

 

 

 

【議題(2)「令和７年度宮古市市民交流セン

ターの事業計画について」】 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 選挙の人数はこれまでの集計方法でも含

めていたが、内訳がわかりやすい資料にす

るよう次回から工夫する。 

 

（事務局） 

 多様な広告媒体を利用して、皆様に施

設を利用していただくように発信してい

く。 

 

 

（事務局） 

 市及びイーストピアみやこのホームペ

ージの他、広報、ＳＮＳ、ライン等で情報

発信している。 

 

（事務局） 

市の会議が重複し、交流センターの会

議室を利用することがある状況である。 

 

 

 

 

 

（事務局） 

行政と公民館利用登録の方は仮予約で

きるが、一般の利用者は申請書を出しても

らわないと、予約出来ない。いまの状況で

は、キャンセルが出たら貸すという制度に

なっていない。 

 

 

 

（事務局） 



３ 

イーストピア通信は広報と一緒に配布

しているのか。どのように周知している

か。 

 

（委員） 

12月のクリスマスイベントについて、今

年度の参加申込受付はいつ頃か。 

また、目標人数や内容等で考えているこ

とがあるか。 

 

 

（委員） 

 募集期間に余裕をもって周知していく

べきではないか。 

 

（委員） 

クリスマスイベントで、一つのブースを

企画運営した。企画と運営をサポートする

ような団体を育成する取組も必要なので

はないか。（意見） 

 

（委員） 

クリスマスイベントは市民の皆さんに

好評で、良い企画と思った。今年も市民

の皆さんが一緒に並んで談笑が始まるよ

うな状況が見られように市事務局には頑

張っていただきたい。 

 

 

 

 

 

【議題(3)「防災啓発パネルの貸出しについ

て」】 

（委員） 

防災啓発パネルの内容を知らない人が

多いと思うが、閲覧は可能なのか。また、

パネルは展示等されているのか。 

 市及びイーストピアのホームページに

掲載の他、事務所前に掲示している。 

 

 

（事務局） 

今年度は８月から９月の間を予定して

いる。広報に掲載する他、ホームページ、

ＳＮＳ等により周知を予定している。 

少し内容を変えながら、皆さんが飽き

ないようなイベントにしていきたい。 

 

（事務局） 

今年は２年目であり、早めにＰＲしてい

きたいと考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

「にぎわい活力があるまちづくりを推

進する」ことは市民交流センターの設置

目的の一つである。今年もイベントを通

じて、活動ができるように進めていく。

市民団体との協働は、色々な方法がある

と思うので、一緒に市民交流センターの

活用や賑わいの創出を図れるよういろい

ろご意見、ご提言をいただきながら、進

めてまいりたい。 

 

 

 

（事務局） 

 パネルは昨年度からは防災プラザに展示

している。 

 



４ 

 

（委員） 

このパネル貸出しについて、今回の提

案は防災意識を高めるため良い取組みだ

と思う。また、市のイベント会場に展示

する事も良いのではないか。 

 

【議題(4)「その他」】 

（委員） 

ふれあい広場を利用した方の駐車料金

は無料になるのか。 

 

 

 

（事務局） 

イベント等での展示等も考えていきた

い。 

 

 

 

 

（事務局） 

ふれあい広場の利用者の駐車料金は免

除対象外であるが、利用者の多くは短時間

利用で帰っている状況である。 

 

以上 


